



¿a qué esperas?  
Ven y lo habla



ADSL 6Mb + llamadas  
24,90 €/mes  
hasta 2011

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy -3.5 / 15.8 | Mañana 2 / 17.5 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada · Edición Almería » · Edición Jaén » · Personalizar · 15 marzo 2010

Clasificados 11870.com · Vivienda · Empleo · Coches · mujerhoy.com · Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar  IR

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Dos grietas más a cien metros de la A-92 a la altura de Diezma (Granada) alertan del riesgo de nuevos derrumbes

GRANADA

## Dos grietas más a cien metros de la A-92 a la altura de Diezma (Granada) alertan del riesgo de nuevos derrumbes

Geólogos de la Universidad presentarán hoy un informe a Obras Públicas sobre los nuevos movimientos de tierra detectados en la zona

15.03.10 - 02:13 - JOSÉ R. VILLALBA | GRANADA

1 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

La tierra se sigue moviendo en las laderas paralelas a la [A-92](#) en la [zona de Diezma](#). Un grupo de geólogos de la Universidad de Granada (UGR) ha detectado dos grietas de un tamaño considerable cercanas a la autovía. La primera está extendida a lo largo de 500 metros desde su cabecera hasta la cola y se queda a sólo 100 metros de la A-92, mientras que la segunda está localizada en la zona conocida como Fuente de la Higuera, un paraje paralelo al kilómetro 276 de la vía.

«La dimensión del corrimiento invita a tomar medidas»

El corrimiento de tierras detectado no deja de avanzar. Los geólogos de la UGR dejaron instrumental para medir los movimientos del terreno en los cerros de Diezma después de realizar un estudio en la zona para la Consejería de Obras Públicas entre 2005 y 2007. "Durante los últimos tres años no se ha movido ni un milímetro y en sólo dos semanas hemos registrado deslizamientos de cuatro centímetros, lo cual es una barbaridad", señala el profesor José Miguel Azañón, quien realizó el citado trabajo.

Ya en 2001 se produjo un derrumbe en el kilómetro 272 de la A-92 en Diezma que movió un volumen superior al millón de metros cúbicos materiales y mantuvo la autovía cortada en ese tramo durante once meses. Entonces se realizó un drenaje de la zona afectada para estabilizarla y uno de los pozos instalados para este fin, de acero inoxidable con un metro de diámetro y 30 de profundidad, se ha partido ahora en dos. Azañón advierte: "Que nadie olvide que el derrumbe de Diezma del 2001 no se registró durante la época de lluvias, sino cuando cesaron. Hay que analizar la envergadura de este problema y adoptar las medidas pertinentes".



Pozo roto. El empuje de la tierra ha seccionado un pozo de acero con un metro de diámetro y 30 de hondo.: CEDIDA A IDEAL

### NOTICIAS RELACIONADAS

- [Cronología de la A-92: la ruta de las chapuzas](#)
- [Las huellas del temporal](#)

**¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?**

No  Si

**¡Vota AHORA! para ganar 1.000 EUROS y un MINI**

### LO MÁS VISTO

- El motrileñismo se lleva en Youtube...
- Dos grietas cerca de la A-92 encienden ...
- 250 promesas en el limbo...
- Los salarios de 1.800 funcionarios, blo...
- Los vecinos de Punta de la Mona y Marin...
- Maquillaje a un triunfo muy áspero...
- El Barça ya no es el mejor de Europa...
- Los autobuses urbanos tendrán tres líne...
- Desalojan 20 casas en Montefrío por pel...
- El 'papeleo' ahoga a las empresas...
- Al ex de 'GH' Arturo le tocan... las pa...
- «Fallamos lo que no hay en los escritos...

### LO MÁS COMENTADO

### LO ÚLTIMO DE IDEAL

### NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)



[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

### TAGS RELACIONADOS

grietas, cien, metros, altura, diezma, granada, alertan, riesgo, nuevos, derrumbes

1 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

### Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Email \*

Acepto todas las **condiciones de uso**

\* campos obligatorios

Opinión \*

escribe aquí tu comentario

Enviar

### Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

2 opiniones

Larra

15/Mar/2010 | 08:34:24

Para aquellos que aún disculpan las chapuzas de esta autovía (¿?). Les recomiendo echar un vistazo al especial "Cronología de la A-92: la ruta de las chapuzas" que publica este diario. Fn resumen: se inauguran los primeros tramos en 1991. los últimos en 2000

Bienvenido a **ideal.es**

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra